



EL ACTO LITÚRGICO ESTUVO PRESIDIDO POR EL PADRE VICENTE VÉLIZ.



ES UNA TRADICIÓN DEL COLEGIO CELEBRAR EL INICIO DEL AÑO ESCOLAR CON UNA EUCARISTÍA.

Escuela Bicentenario de Excelencia Industrial San Antonio da inicio al año escolar con una eucaristía

El rito litúrgico estuvo a cargo del padre Vicente Véliz en la Parroquia de San Antonio y reunió a estudiantes, docentes y apoderados en un momento de reflexión y compromiso.

Como ya es costumbre, la Escuela Bicentenario de Excelencia Industrial San Antonio comenzó su año académico con una eucaristía, reafirmando su compromiso con una formación integral que combina lo académico con lo espiritual. La ceremonia, celebrada en la Parroquia de San Antonio, estuvo a cargo del padre Vicente Véliz y contó con la participación de la comunidad escolar.

El psicopedagogo y coordinador del departamento de Pastoral de la Eisa, Eduardo Mardones Rojas, destacó la relevancia de este hito para la institución. "Iniciar el año académico con una Eucaristía es una práctica común en muchas instituciones educativas religiosas. Para nosotros, es una instancia de reflexión y encomienda a la protección divina".

El lema institucional "Educar Mentes y Corazones Solidarios" guio la ceremonia, en concordancia con el mensaje propuesto por el obispo para este año, "Educar Amando". "Reflejamos nuestro compromiso con la formación integral de los estudiantes, enfatizando la solidaridad y el amor como pilares fundamentales

de la educación", agregó Mardones.

El coordinador del departamento de Pastoral también explicó que la celebración de la Eucaristía al inicio del año escolar sirve como un recordatorio constante de estos valores y principios, invocando la guía divina para lograr una educación que no solo se centre en el rendimiento académico, sino también en el desarrollo de personas íntegras y solidarias. Esta práctica es fundamental para fortalecer la comunidad escolar y promover un ambiente de respeto, amor y compromiso entre estudiantes, docentes y familias.

ORACIONES Y OFRENDAS

Durante la oración universal, distintos miembros de la comunidad elevaron peticiones por la educación y el nuevo año escolar. Felipe Navarro, jefe de UTP (Unidad Técnico pedagógica), pidió por la iglesia; un estudiante de cuarto medio A oró por la educación; el profesor jefe de tercer medio A, Allan Huala, solicitó por los trabajadores de la educación, y un representante del sindicato del establecimiento pidió por la comuni-

dad escolar.

En la presentación de ofrendas, la directiva del centro de estudiantes llevó libros y cuadernos como símbolo del aprendizaje, mientras que el equipo directivo presentó la imagen del Sagrado Corazón, patrono del colegio. Asimismo, los trabajadores ofrecieron pan y vino, representando la entrega y la comunión.

MENSAJE DE FE Y COMPROMISO

La ceremonia concluyó con la comunión y una oración final, marcando un inicio de año escolar lleno de esperanza, fe y compromiso con la educación integral de los estudiantes.

"Cada año renovamos nuestra misión de educar con amor y responsabilidad. Esta celebración nos recuerda que la educación no solo es impartir conocimientos, sino también formar personas con valores", concluyó Mardones.

Con esta actividad, la Escuela Bicentenario de Excelencia Industrial San Antonio reafirma su identidad y valores, promoviendo un ambiente de aprendizaje que equilibra lo académico con la dimensión humana y espiritual.



LOS TRABAJADORES OFRECIERON PAN Y VINO, REPRESENTANDO LA ENTREGA Y LA COMUNIÓN.



EL EQUIPO DIRECTIVO PRESENTÓ LA IMAGEN DEL SAGRADO CORAZÓN, PATRONO DEL COLEGIO.



LOS ESTUDIANTES PARTICIPARON ATENTOS EN LA EUCARISTÍA.



EN LA PRESENTACIÓN DE OFRENDAS, LA DIRECTIVA DEL CENTRO DE ESTUDIANTES LLEVÓ LIBROS Y CUADERNOS COMO SÍMBOLO DEL APRENDIZAJE.